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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Chaotische Aktenübergabe an die Autobahn GmbH 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1) In welchem Zustand haben sich die einzelnen Akten der jeweiligen Bremer Brücken-
bauwerke, welche der Autobahn GmbH im Zuge der Änderung der Zuständigkeit 
übergeben wurden, zum Zeitpunkt der Übergabe befunden und was waren die 
Gründe für den jeweiligen Zustand? 
 

2) Inwiefern sieht der Senat sich in der Verantwortung, unzureichende Aktenqualität so 
aufzubereiten, dass die Akten ihren Nutzen erfüllen und im Falle einer Verantwor-
tungsübergabe an andere Stellen in ausreichender Qualität übergeben werden kön-
nen? 
 

3) Welche Konsequenzen will der Senat für seine künftige Aktenführung beim Unterhalt 
bei seiner Infrastruktur ziehen, angesichts der in den Medien aus Reihen der Auto-
bahn GmbH öffentlich gewordenen Beschwerden zum Zustand der von der Baube-
hörde der Autobahn GmbH übertragenen Akten? 

 
Thore Schäck, Lencke Wischhusen und die Fraktion der FDP 


